

# Sandritter überrascht alle

*Der Schatthäuser wurde deutscher Meister im Mountainbike-Trial*

**Schatthausen.** (mir) Für eine große Überraschung sorgte Jonathan Sandritter (MSC Schatthausen) bei den deutschen Meisterschaften im Mountainbike-Trial. Im hessischen Bad Endbach gewann er den Titel im Eliterennen und das bei seinem allerersten Start in dieser Kategorie. Damit hatte Sandritter nun wirklich nicht gerechnet. „Das ist ein Traum, denn nach der deutschen Vizemeisterschaft 2013 bei den Junioren habe ich gedacht, dass ich in den nächsten fünf Jahren nicht mehr die Chance bekomme, das deutsche Meistertrikot zu tragen“, jubelte Sandritter.

Auf der Anlage des MSC Salzbödetal mussten sechs Sektionen drei Mal durchfahren werden. In der Elite- und Juniorenklasse führen die besten Vier zusätzlich in Finals um die Titel. Sandritter qualifizierte sich dafür als Zweiter hinter Favorit und Serienmeister Hannes Herrmann (MSC Thalheim), David Hoffmann (MSC Schatthausen) als Drittem sowie Moritz Mettenheimer (ASC Melsungen).

Im Finale fuhr Sandritter sehr konzentriert und übernahm von Beginn an die Führung. Durch den einsetzenden Regen wurde die Strecke unfahrbar, fast alle Finalisten stürzten oder erhielten die maximale Fehlerpunktzahl fünf.

Vor der letzten Sektion lag Sandritter gleichauf mit Mettenheimer in Führung, beide hatten bis dahin 15 Punkte. Nachdem Mettenheimer fünf Fehlerpunkte erhielt, fuhr Sandritter souverän und der

deutsche Meistertitel war perfekt. Mettenheimer wurde Zweiter vor Herrmann und Hoffmann.

Bei den Junioren wurde der Schatthäuser Lars Müller vor seinem Vereinskameraden Andreas Depil Vierter. Rang vier gab es auch für Felix Keitel in der Jugendklasse und für den MSC Schatthausen in der Mannschaftswertung.

Am Wochenende finden die deutschen Meisterschaften im Fahrradtrial in



Im Mountainbiketrial ist Jonathan Sandritter schon deutscher Meister, am Wochenende versucht er es im heimischen Schatthausen auf dem Fahrrad. Foto: privat

Schatthausen statt. Beste Chancen hat der amtierende deutsche Elitemeister Raphael Pils. Die Zuschauer dürfen sich auf die einmalige „Arena-Atmosphäre“ freuen, denn der MSC baut extra die bewährte Trial-Arena am Clubhaus auf.

**Samstag, ab 10 Uhr:** Qualifikation zum DM-Finale Elite/Junioren und deutscher Nachwuchspokal; **ab 17.30 Uhr:** Finale Junioren; **ab 19.15 Uhr:** Finale Elite; **Sonntag, ab 11 Uhr:** Lauf zur süddeutschen Meisterschaft alle Klassen (Schüler U9 bis Elite).